

El “anillo de fuego” se asoma en el extremo sur el 17 de febrero Punta Arenas y Puerto Williams podrán ver el eclipse solar anular de 2026

El próximo martes 17 de febrero, a las 07:04 horas, el cielo del extremo austral de Chile ofrecerá un espectáculo único: el primer eclipse solar anular de 2026, conocido como “anillo de fuego”. Este fenómeno ocurre cuando la Luna cubre casi por completo el Sol, dejando un círculo brillante alrededor de su borde.

Aunque la visibilidad total será en la Antártica, en Chile solo algunas localidades podrán apreciarlo de manera parcial. Entre ellas destacan Punta Arenas y Puerto Williams, que tendrán la oportunidad de observar cómo el amanecer se tiñe de un halo luminoso, un evento que no se repetirá en muchos años.

La NASA explica que este tipo de eclipse se produce porque la Luna, al encontrarse más alejada de la Tierra, se ve más pequeña que el Sol y no logra cubrirlo por completo. El resultado es un espectáculo visual que ha fascinado a generaciones y que, en esta ocasión, pondrá

al sur de Chile en el mapa astronómico mundial.

Las autoridades locales ya han comenzado a difundir recomendaciones para disfrutar el fenómeno de manera segura, recordando que nunca debe observarse el eclipse directamente sin protección adecuada. Se recomienda el uso de lentes certificados o filtros especiales para telescopios y cámaras.

El evento promete ser un hito para la comunidad científica y turística de la región, que espera recibir visitantes atraídos por la magia del cielo austral. Punta Arenas y Puerto Williams se preparan así para ser protagonistas de uno de los espectáculos más llamativos del calendario astronómico de 2026.



PÁGINA WEB

